



Sube de tono polémica entre Muñoz Ledo y López Obrador

Ante las descalificaciones que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador a las declaraciones de Porfirio Muñoz Ledo, quien lo acusó de tener acuerdo con el narcotráfico, el morenista expresidente de la Cámara de Diputados retó al mandatario a comprobar que no padece envejecimiento cerebral.

“El Presidente López Obrador me descalifica políticamente por mi edad. ¿En dónde quedó su respeto a los adultos mayores? Se afirma en cambio que él padece envejecimiento cerebral. Que pruebe lo contrario”, refirió Muñoz Ledo.

El jueves pasado, Muñoz Ledo acusó que el Jefe del Ejecutivo tenía una alianza con el narco y que esta no se la podría heredar a su sucesor.

Al respecto, López Obrador calificó de corrientes y vulgares dichas declaraciones que no tienen fundamento y que se deben “a la edad”. / **KARINA AGUILAR**